

The banner features a solid orange background. At the top, the title 'Digital Publishing Summit' is written in large, white, sans-serif font, flanked by two horizontal teal bars. Below the title, the dates 'June 25th & 26th 2019, Paris' and the location 'BnF, Quai François-Mauriac 75006 PARIS' are displayed in a smaller, white, sans-serif font. On the left side, there are four teal rectangular boxes containing the text: 'Discussing strategies', 'Learning about innovations', 'Getting demos', and 'Sharing experience'. On the right side, there is a stylized illustration in white and teal showing a laptop with a stack of books on top, a stack of books to the left, and a crane lifting a book from the top right. A mouse is also visible at the bottom right of the laptop area.

Du Mardi 25 au Mercredi 26 juin 2019

de 09h00 à 22h00

La quatrième édition du Digital Publishing Summit organisée par EDrLab (le laboratoire européen de la lecture numérique) se tiendra à Paris à la Bibliothèque nationale de France les 25 et 26 juin 2019.

Présentation

À l'origine nommé « EPUB Summit », le Digital Publishing Summit est un événement international annuel qui réunit tous les acteurs de l'édition et du livre numérique autour du développement des technologies liées à la lecture numérique.

Parmi les participants, des maisons d'édition, des bibliothèques publiques, des distributeurs, des créateurs d'outils d'édition et bien sûr des développeurs et concepteurs de livres numériques.

Le programme est toujours en cours de création, mais une trentaine d'intervenants sont attendus.

Pour en savoir plus

[Le site officiel : https://www.edrlab.org/events/dpub-summit-2019/](https://www.edrlab.org/events/dpub-summit-2019/) [1]

Adresse

Bibliothèque nationale de France

Quai François Mauriac

75706 PARIS

Liens utiles

- [Site officiel](#) [2]

Type d'événement

[ADBS](#) [3]

Groupe

[Région Ile-de-France](#) [4]

Date

[juin 2019](#) [5]

URL : <https://www.adbs.fr/agenda/digital-publishing-summit-2019-285427>

Liens

[1] <https://www.edrlab.org/events/dpub-summit-2019/>

[2] <https://www.edrlab.org/2019/04/27/digital-publishing-summit-2019-in-coming/>

[3] https://www.adbs.fr/agenda?f%5B0%5D=im_field_type_evenement%3A604

[4] https://www.adbs.fr/agenda?f%5B0%5D=sm_og_group_ref%3Anode%3A105

[5] https://www.adbs.fr/agenda?f%5B0%5D=dm_field_date%3A%5B2019-01-01T00%3A00%3A00Z%20TO%2020-01-01T00%3A00%3A00Z%5D&f%5B1%5D=dm_field_date%3A%5B2019-06-01T00%3A00%3A00Z%20TO%202019-07-01T00%3A00%3A00Z%5D